



学校教育目標

豊かな未来を拓く子の育成

ーかしこく・やさしく・たくましくー

令和7年4月28日(月)

鶴来の山々の青葉が、目にもさわやかに映る季節となりました。年度初めにあたり、学年や学級での学習ルールや生活の約束の確認など気持ちも新たにスタートしています。授業では、落ち着いた雰囲気でがんばっている姿が多く見られます。先日は、授業参観、PTA総会、学級・学年懇談会への多数のご参加ありがとうございました。

◇春の交通安全街頭指導・あいさつ運動

PTAの運営委員・地区委員の皆様のご協力をいただきながら、登校時に通学路の横断歩道・交差点などに立って指導とあいさつの声かけを行いました。低学年に気を配りながら集団登校するリーダーのすてきな姿が見られました。“黄色の安全帽の着用”、“安全帽が風で飛ばされてしまい心配”、“元気なあいさつがあるといいな”…など地域の方から登下校の様子が届いています。学校でも、理由とともに注意をしていきます。ご家庭でも声かけをお願いします。

◇春の大型連休を前に～お休みの過ごし方について～

4月をがんばってきた子どもたち、春の連休を楽しみにしているものと思います。楽しく安全なお休みを過ごすために、以下をお家でもご指導・ご配慮をお願いいたします。「楽しい連休をすごすために」のお便りも併せてご確認ください。

◎緊急連絡について

児童の身体や生命に関する重要事項については、学校の方に連絡をしてください。なお、留守番電話（録音機能なし）などで学校に電話がつながらない場合は、白山市役所代表におかけください。

白山市役所代表連絡先 076-276-1111

◎自転車の乗り方・ヘルメットの着用について

自転車に乗っての活動がしやすい時期となりました。2023年4月1日から道路交通法の改正により、自転車に乗車する時のヘルメット着用が「努力義務」となりました。ご家庭でも交通ルールや乗ってよい場所を守ること、自転車の点検をすることなど、交通事故に遭わないためのご指導をお願いいたします。(なお、今年度で白山市自転車ヘルメット助成が終了します。)

◎田んぼ・米づくりへの配慮について

田植えを前に農家の方々が田んぼの管理に細心の注意をされています。私達の「食」を支えている農家の方々への敬意、田んぼの配水管の施設や道具を遊びでさわったり、石などを投げ入れたりすることが決してないよう、学校でも指導いたします。



お家でのご指導もお願いいたします。

◇学校からのお願い

・学校の駐車場は一方通行でお願いします。

登下校で送迎する場合は、安全上の点から運動場側の駐車場をご利用ください。降車後児童玄関まで歩いてください。

ケガや体調不良などの理由で送迎して児童玄関の入り口まで保護者が付き添う必要がある場合や放課後デーサービスの送迎は、正面の駐車場を使用しても構いません。(右図参照)

ご協力をよろしくお願いいたします。



◇お知らせ

- ①5月2日(金)・7日(水)は遠足・予備日のため、両日、給食がありません。お弁当の準備をお願いします。
- ②6月25日(水)は、5限終了後(14:10~)、災害時に児童を安全に、スムーズに保護者へ引き渡し、下校させることができるよう、児童引き渡し訓練を行います。
詳しくは後日お知らせします。